

Rencontres entre voisins



Dans la tiédeur de la salle Apollinaire, la rencontre a été chaleureuse.

(Photo J.D.)

La Société des amis de La Seyne ancienne et moderne, a reçu, ce dimanche, une soixantaine de Toulonnais, conduits par Christian Fontaine, président des Amis du Vieux Toulon et de sa région. Depuis longtemps ces deux associations cultivent de bonnes relations et bon nombre d'adhérents sont membres actifs de ce côté-ci de la rade, aussi bien qu'au pied du Faron.

Comme ils le font pour d'autres villes et villages de la région, les Toulonnais organisent ainsi des visites qu'ils se font commenter par les autochtones qui leur expliquent l'histoire, voire la préhistoire de leur terroir. En cette matinée ensoleillée de décembre, les amis toulonnais se sont installés confortablement dans la salle Apollinaire, accueillis par Jacqueline Padovani, présidente des Amis de La Seyne ancienne

et moderne, par l'adjoint chargé de la culture, représentant le député maire et par Raymond Gay, président de l'Office du Tourisme.

Avec son efficace discours illustré de diapositives inédites sur la cité, Marc Quiviger a su raconter l'histoire de La Seyne, avec des anecdotes et des notes historiques qui ont toujours lié les deux villes. Après un déjeuner pris en commun, les Toulonnais ont été accompagnés à travers les rues du cœur de la ville, vers l'église Notre-Dame du Bon Voyage et la chapelle de l'institution Sainte-Marie, où ils ont été reçus par le directeur de l'établissement.

Simple mais chaleureuse, cette rencontre entre voisins a permis des rapprochements et de révéler quelques parentés insoupçonnées.

J.D.